

# Gira de la Copa del Mundo llega a Nueva York en abril

Por: Walter Garcés

La Copa del Mundo que desde 1974 la FIFA le entrega a las selecciones que se consagran campeonas del fútbol, llegará a los Estados Unidos en el mes de abril, informaron los organizadores del evento.

Como parte de su cuarta gira mundial el anhelado trofeo recorrerá las ciudades de Nueva York (el lunes 16), Miami (el martes 17) y Los Ángeles (del miércoles 18 al viernes 20) donde miles de hinchas locales podrán ver la Copa en "vivo y en directo" para empezar a palpar las emociones del próximo Mundial de Rusia 2018.

Previamente, la Copa hará un recorrido por varios países de América Latina que se han clasificado a la justa mundialista del "deporte rey". El trofeo será exhibido en Argentina (del 27 de marzo al 2 de abril), Colombia (del 3 al 5 de abril), Panamá (el 6 de abril), Costa Rica (el 7 y 8 de abril) y México (del 9 al 15 de abril).

En Bogotá, la capital colombiana, la Copa de oro macizo de 6,1 kilos y 36,8 centímetros, se exhibirá al público en el legendario estadio El Campín, el 4 y 5 de abril, días en los que se espera que sea vista por unas 30.000 personas, dijo en rueda de prensa Pierangela Sierra, directora de Marketing de Coca Cola en Colombia.

Los visitantes podrán además recorrer distintas secciones que simularán camerinos y banquillos de los jugadores y cuerpo técnico, así como un

museo con camisetas de las naciones que participarán en Rusia 2018. Igualmente habrá una sala con vídeo-juegos, un salón multimedia y una tarima para que los asistentes se tomen la foto de rigor, su "selfie" copero.

## Reservado a los Campeones

El máximo trofeo de la FIFA inició su gira mundial en septiembre pasado, cuando partió de Rusia (país organizador del Mundial) y pasará por 91 ciudades de 51 países y 4 continentes, con lo que completará un recorrido de 152.000 kilómetros hasta llegar al certamen que se jugará durante este verano.

La FIFA ha entregado en once oportunidades este trofeo que está reservado solo a los países campeones mundiales, siendo Alemania la selección que más veces la ha tenido en su manos, cuando festejó en tres ocasiones sus títulos en 1974 jugando como local, en Italia 1990 y en Brasil 2014.

A los "teutones" le siguen las selecciones de Brasil, Italia y Argentina, quedándose en dos ocasiones con la soñada Copa. La "Canarinha" brasilera la conquistó en USA 1994 y en Japón-Corea 2002; la "Albiceleste" argentina la besó en 1978 jugando como local; y en México 1986; y la "Azurra" italiana la levantó en España 1982 y en Alemania 2006.

Por su parte, las selecciones de Francia y España han ganado la Copa en una oportunidad. Los "Bleus" en 1998 jugando como local y la "Roja" en Sudáfrica 2010.



(Foto: EFE)

El ansiado trofeo de oro macizo podrá ser apreciado por miles de hinchas locales.

Cabe destacar que la Copa del Mundo de la FIFA reemplazó en el año 1974 a la Copa Jules Rimet, que quedó en poder del "scratch" de Brasil en 1970

al ser el primer país del orbe en obtener tres títulos mundiales guiados magistralmente por Pelé, el "Rey del Fútbol".

# Historia del Mundial: La fundación de la FIFA

Por: Percy Cuba

La Federación Internacional de Football Association (FIFA), el ente que rige los destinos del balompié mundial, se fundó el 21 de mayo de 1904, en el edificio trasero de la sede de la Unión Francaise Des Sports Athletiques, en el # 229 de la calle Saint Honoré.

Francia, Bélgica, Dinamarca, Holanda, España, Suecia y Suiza son los países pioneros que firmaron el acta de fundación de la FIFA.

La historia cuenta que todo empezó el 1 se mayo de 1904 cuando se enfrentaron por primera vez, en un partido internacional oficial las selecciones nacionales de Francia y Bélgica. En ese marco se habló de conformar la FIFA.

Inicialmente la Asociación Inglesa, bajo la presidencia de Lord Kinnaid, había desistido de participar en la fundación de una federación internacional. En ese momento los británicos tenían predominio en el deporte porque ellos habían fundado en 1861 su Football Association.

Se recuerda que cada asociación que integró la nueva FIFA tenía que contribuir anualmente con un aporte de 50 francos suizos (lo que hoy sería algo más de 50 dólares).

Los primeros estatutos de la FIFA eran carácter provisional para poder facilitar así la afiliación de nuevos países miembros. El mismo día de la fundación, la Asociación Alemana de Fútbol se presentó por telegrama aceptando estos estatutos.

Y el 23 de mayo de 1904 se llevó a cabo el primer Congreso de la FIFA, nombrando a Robert Guérin de Francia, como el primer presidente de la naciente FIFA. El directivo galo y su directorio encararon una labor inmensa ya que la FIFA existía sólo en el papel y tenían que darle vida de forma práctica.

Posteriormente, el inglés Daniel Burley Woolfall fue nombrado el segundo presidente de la FIFA, en el Congreso celebrado en 1906 en Berna, capital de Suiza, y en su gestión se afiliaron más países. Sudáfrica en 1910, Argentina y Chile en 1912, y los Estados Unidos en 1913. Burley falleció en 1918.



(Foto: Museo del Fútbol)

Uno de los primeros balones de fútbol usados a principios del siglo pasado.